

Isabelle Quéré fait exploser les couleurs

Publié le 08/12/2017 à 04:55 | Mis à jour le 08/12/2017 à 04:55

f 11



G+



EXPOSITIONS - JOUÉ-LÈS-TOURS



Isabelle Quéré devant « Confidences », une de ses œuvres.

Photo NR

Je suis ravie d'accueillir Isabelle Quéré et cette magnifique exposition qui donne des couleurs au Campus des Métiers. Lors du vernissage qui a eu lieu lundi soir, Andréa Poterie, directrice du Campus a martelé son attachement à mettre la culture à la portée de tous les apprentis. Un objectif partagé par l'artiste, car avant de partir en Alsace et ensuite en Chine, Isabelle a exercé au Campus – qui s'appelait alors CFA – comme formatrice en Arts appliqués de 1998 à 2005. Elle a commencé à peindre très jeune, et outre ses études en arts plastiques à l'université de Rennes, sa technique et son inspiration doivent beaucoup à ses voyages. Adeptes de la série et du mélange des genres, ses peintures récentes font référence au street-art, à l'architecture urbaine, à l'Asie, à l'Australie, mais sont aussi un clin d'œil aux « Nanas » de Nikki de Saint-Phalle. Ses toiles font la part belle à la créativité, aux formes, aux effets de matière, et affirment un intérêt particulier pour les couleurs, d'où le nom de l'expo. Pour susciter l'intérêt des apprentis, Sylvie Lassale et Marie Cécile Roussanne, à fois formatrices et animatrices du CDR, ont cherché à rendre plus interactives les visites. « Nous avons mis en place l'opération « un commentaire - un café », l'idée étant d'amener les jeunes à exprimer leur ressenti ». Une gageure pour une génération habituée à « liker », sans autre précision, mais dont le côté ludique est apprécié par les jeunes. « Et si le commentaire est en anglais, c'est deux cafés gratuits ».

Exposition « Couleur » par Isabelle Quéré, jusqu'au 15 décembre. Campus des Métiers et de l'Artisanat, 5-7, rue Joseph-Cugnot, Pôle d'activités Cugnot, 37300 Joué-lès-Tours.